
07.06.2012 Seite 1 von 1 

 

Gemeinde Kleinmachnow 
 

Anfrage öffentlich 
 

Datum:  07.06.2012 Einreicher:  Frau Andrea Schwarzkopf DS-Nr. 118/12 

 

Entgegennahme KSD: 

 

Beratungsfolge Sitzungsdatum 

Gemeindevertretung 14.06.2012 

 

Betreff: 
 

Ankauf von Dienstfahrzeugen/Fuhrpark 

 

Sachverhalt: 

 

Wie im Klimaschutzprogramm der Kommune festgeschrieben, sollen beim Ankauf von 

Dienstfahrzeugen ökologische Aspekte berücksichtigt werden. Nachdem wir seit der ersten 

Klimakonferenz im Jahr 2009 eine Stromtankstelle hinter dem Rathaus haben und nach einer 

erfolgreichen Elektroautotour durch Brandenburg unter der Schirmherrschaft des 

Landesministeriums für Umwelt, Verkehr und Verbraucherschutz ist es in unserem Interesse, die 

regionale Wirtschaft durch den Ankauf von Dienstfahrzeugen bei Händlern der Region zu 

impulsieren. 
  
Gerne möchten wir wissen, ob für den Bürgermeister nun ein umweltfreundliches Fahrzeug 

angeschafft wurde, wie teuer dieses war, bei welchem Händler das Fahrzeug erstanden wurde 

und wer sich für die Entscheidung der Auswahl verantwortlich zeichnet. 
  
Zudem möchten wir wissen, welche weiteren Fahrzeuge angeschafft werden sollen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 gez. A. Schwarzkopf 
 Unterschrift 
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